

Xavier et Lucette **Constantin**;
Sœur Marie-Cécile;
Catherine et Luigi **Leggiero-Constantin**
et leurs enfants;
Joëlle **Kaelin-Constantin** et ses enfants;
ainsi que les familles parentes, alliées
et amies,
ont le profond chagrin de faire part du
décès de

Jean-Louis CONSTANTIN

leur très cher frère, beau-frère, oncle,
grand-oncle, parent et ami, enlevé à leur
tendre affection le 29 janvier 2009, dans
sa 82e année.

Selon son désir, les obsèques ont eu
lieu dans l'intimité.

Cet avis tient lieu de faire-part.